

令和4年7月25日(月)

サンビレッジ国際医療福祉専門学校 言語聴覚士学科 1年生が 1日見学実習に来ました。

令和4年7月25日(月)にサンビレッジ国際医療福祉専門学校 言語聴覚士学科1年生11名が1日見学実習に来ました。初めての施設実習で緊張した面持ちでしたが、子ども達の純粋な笑顔にいつしか緊張もほぐれ、充実した実習になったようです。また、次のような感想をいただきました。

・寒天を崩さないように掴むことで、物に対しての力加減を経験できるようにしたり、坂やでこぼこの道を歩いたり走ったりすることでバランス感覚や重心移動など、様々な感覚が経験できるように工夫して活動を計画していることが分かりました。

・職員の方の動きを子どもが真似たり、反対に子どもの動きを職員が真似たりする姿を見ました。子どもの動きを真似することで“できた”と子どもの自信に繋がるように工夫していると感じました。また、私も将来は小児に関わる仕事をしたいと思っているので、子どもと信頼関係を上手く築きながら訓練ができるように、これから学んでいきたいと思いました。

今日の学びをもとに、いつの日か言語聴覚士としてご活躍されることを願っています。